

飯盛物語 2



学校教育目標

「命をだいに 人をだいに 自然をだいに美しく」

～やる気(心) 思いやりの心 たくましい心の育成～

飯盛中テーマ「自立 創造 貢献」

R6年度の合言葉「日々前進！」

～昨日の自分よりもさらに一歩前へ！～

第4話 令和6年5月21日発行

校長 池田英二

令和6年度飯盛中学校体育大会終了！

今回の飯盛物語第4話は、5月19日(日)に実施された「体育大会」を特集します。体育大会前の一週間は、良い天気が続き、15日(水)の総練習も17日(金)の会場設営も予定通り行うことができました。当日は、からっと晴れ上がった最高の体育大会日和になりました。かなり気温も上がりましたが暑さに負けずに、最後までしっかりと取り組むことができました。全校生徒も大会スローガン「 気迫で戦えOne for all～青春を知るために～」を意識しながら、4月上旬から続けてきた練習の成果も十二分に発揮することができました。特に、全校生徒の飯中ソーランは気合が入っていて本当に素晴らしい演技で私みたいへん感動しました。多くの来賓の皆様、保護者の皆様、そして地域の皆様方に、来校していただき盛大な体育大会を実施することができて本当に良かったです。皆様方、最後まで、心のこもった温かい拍手と応援をありがとうございました。おかげさまでたいへん素晴らしい体育大会になりました。



○1年生「飯中タイフーン」



○3年生「松木園合戦」



○2年生飯中ブリッジ2024



○赤組(2組)飯中ソーラン



○青組(1組)飯中ソーラン

全校生徒の皆さん、体育大会たいへんお疲れ様でした。皆さん一人ひとりが良く頑張り、大会スローガンの通り「一人がみんなのために」良く努力しました。皆さんの頑張りのおかげで青組、赤組ともに、思い出に残る最高の体育大会になったと思います。

3年生は、5月24日(金)は実力テストがあります。既習事項を良く復習して実力テストに臨みましょう。来月には、市中総体や期末テストもあります。全校生徒の皆さん、これから気持ちを切りかえて、一人ひとりが次の目標に向かって頑張ってください！